

Newsletter „TUSA MITTENDRIN“ – Ausgabe12

Hallo liebe Mitglieder, „Corona“ hat uns seit dem letzten Newsletter leider mit großen Schritten eingeholt. Wir mussten leider geplante Versammlungen und Termine absagen, die Gesundheit unserer Mitglieder steht da an erster Stelle. Aktuelle Infos rund um TUSA findet ihr nachfolgend.

+++Für den Notfall+++

Es gibt Dinge, da ist es am schönsten, wenn sie niemals gebraucht werden. Dazu zählt unser „Defi“ an den Umkleiden, der seit Anfang November im Betrieb ist. Durch die Björn-Steiger-Stiftung konnten wir den „Defi“ samt Gehäuse zu einem Vorzugspreis kaufen – eine überfällige Anschaffung: In Deutschland sterben jedes Jahr etwa 100.000 Menschen unvermittelt am Herztod.

+++Auszeichnung für Integration+++

TUSA ist nun „Stützpunktverein“ des Deutschen Olympischer Sportbunds. Das Programm „Integration durch Sport“ läuft bereits seit 1989. Wir sind als einer von 9 Düsseldorfer Vereinen für unsere Arbeit ausgezeichnet worden.

+++TUSA-Ehrentag+++

Eine lange Tradition, die heutzutage leider nur noch wenige Vereine pflegen, musste auch in diesem Jahr wegen Corona ausfallen: Der Ehrentag. Er war für den 21. November geplant, insgesamt 25 langjährige TUSA-Mitglieder sollten gebührend geehrt werden – die längste TUSA-Mitgliedschaft besteht 75!!! Jahre.

+++Sponsor werden+++

Die ersten 36 Meter nagelneuer Banden hängen mittlerweile am Hauptplatz. Es sind noch wenige Flächen an diesem 1-A-Standort frei. Interessierte Unternehmen können sich unter verein@tusa06.de melden, um die Konditionen zu erfragen.

+++Mitgliederdaten+++

Seit „einer gefühlten Ewigkeit“, so sagt sie selber, arbeitet Vereinsgeschäftsführerin Anke an der Überführung der Mitgliederdatensätze in eine zeitgemäße Software – das Fachwort heißt: Migration. Mittlerweile sind über 80 Prozent der Datensätze im neuen Programm. Unterstützt wird Anke von Yannick Hoffmann aus der Volleyball-Abteilung – „Danke Yannick!“

+++Lessing-Sportgymnasium+++

Für TUSA und seine Trainer und Betreuer werben – diese Möglichkeit gab es am 20. November. Das Lessing hatte angefragt, ob wir mit den Profi-Beacher-Trainern Waldemar und „Wolle“ über unser Beach-Volleyball-Leistungszentrum informieren. Es war eine gute Möglichkeit darüber zu informieren, was TUSA alles anbietet.

Aus den Abteilungen

+++Fußball+++

VfL Benrath wird TUSA-Ausbildungspartner

TUSA und der VfL Benrath kooperieren ab sofort im Bereich Mädchenfußball. Im Detail wird unser Leistungszentrum für Frauen und Mädchenfußball dem VfL Benrath dabei helfen, Spielerinnen nach den TUSA-Grundsätzen fußballerisch auszubilden. Damit leisten wir einen Beitrag zur gezielten Förderung des Mädchenfußballs in Düsseldorf.

Newsletter „TUSA MITTENDRIN“ – Ausgabe12

U17 Mädchen (Niederrheinliga)

Als Tabellenzweiter mit allen Möglichkeiten für den Aufstieg in die Regionalliga gehen die U17 Juniorinnen in die Winterpause. Die Zeit wird genutzt, um den Kader, der von Verletzungssorgen geplagt ist, punktuell zu verstärken.

Senioren -Teams

Der ausgezeichnete gute Saisonstart der 1. Herren hat sich fortgesetzt. Mittlerweile ist das Team von Trainer Jürgen Jankowski seit 12 Ligaspielen ungeschlagen und mischt oben in der Tabelle mit. Sehr gut sieht auch der bisherige Saisonverlauf der 2. Herren und Herren 3 aus. Auch die 1. Frauen und Frauen 2 stehen im oberen Drittel der Tabelle ihrer Klassen

+++Beachvolleyball und Volleyball+++

Verbandsstützpunkt

Eine große Ehre, ein wichtiger Schritt und das Resultat der ausgezeichneten Arbeit von Steffi Klatt und ihrem Team: TUSA ist vom Westdeutschen Volley-Verband (WVV) zum „Verbandsstützpunkt“ für Beachvolleyball ausgezeichnet. Verbandsstützpunkte sind vom WVV anerkannte Standorte für leistungsorientierten Nachwuchs-Volleyball. Ein toller Erfolg!!!

Top Platzierungen

Gute Ergebnisse gibt es für die Volleyball Damen 1 & 2, die beide Platz 1 in ihren Klassen (Bezirksliga und Bezirksklasse) belegen. Die Herren 1 (Landesliga) stehen ebenfalls an der Spitze, wie auch unsere Mixed Teams der U14 und U15.

+++Basketball+++

Erfolgreicher Saisonstart

Mit sechs Siegen in sechs Spielen führt die U 14-1 Mannschaft (Trainer: Sahit Aliji) souverän in ihrer Landesliga-Einspiellrunde. Ebenfalls aktueller Spitzenreiter in ihrer Kreisliga-Vorrunde ist die neu gebildete Herren 5 Mannschaft (Trainer: Louis Beinke) und auch die U 10-1 (Trainer Jerry Sommer) führt die Kreisliga-Einspiellrunden-Tabelle mit vier Siegen an. Unsere Herren 1 (Trainer Daniel Dragojevic) haben in der Landesligavorrunde gegen die Greek Baskets mit 91 zu 62 gewonnen.

Termine und Organisation

Trainer und Helfer

Weiterhin ist der Bedarf groß – Volleyball, Leichtathletik, Breitensport, Fußball. Nicht nur im Trainer-Bereich suchen wir Unterstützung, auch in den Bereichen Administration. Wer sich ehrenamtlich engagieren will, meldet sich bitte bei verein@tusa06.de

Ausblick und Rückblick:

Der nächste Newsletter kommt im Januar 2022. Anregungen und Wünsche bitte an verein@tusa06.de senden. Wer unsere bisherigen Newsletter-Ausgaben lesen möchte findet diese unter <https://www.tusa06.de/unser-verein/mittendrin/index.html>

Wir wünschen Euch eine entspannte und besinnliche Weihnachtszeit und einen tollen Übergang in das Jahr 2022!

Der TUSA-Vorstand und die Vereinsgeschäftsführung
Ute, Gunter und Anke